
 

 
 

ATA DA 408ª (QUADRINGENTÉSIMA OITAVA) SESSÃO ORDINÁRIA DO 1 
CONSELHO REGIONAL DE ECONOMIA – 12ª REGIÃO – AL – REALIZADA EM  2 
17 DE DEZEMBRO DE 2020. ABERTURA: Às oito horas do dia dezessete de 3 
dezembro de dois mil e vinte, por meio virtual, seguindo as determinações, sobre o 4 
enfrentamento da COVID 19. Evitando aglomerações de pessoas, na cidade de 5 
Maceió – AL, reuniu o Plenário do Conselho Regional de Economia da 12ª – Região 6 
– AL para a realização da 408ª (quadringentésima oitava) Sessão Ordinária, sob a 7 
coordenação do Presidente, Economista, Marcos Antônio Moreira Calheiros. O 8 
Presidente recepcionou os Conselheiros virtualmente, dando-lhes boas vindas pelo 9 
diletantismo de todos. Ás oito horas e trinta minutos o Presidente abriu a Sessão e 10 
convidou o Profissional de Assistência ao Economista, Inaldo Romão da Silva Filho, 11 
para secretariar os trabalhos. PARTICIPANTES: Conselheiros: Marcos Antônio 12 
Moreira Calheiros, Cleydner Marques de Magalhães Maurício, Ivaldo Pinto de 13 
Barros, José Alex Tenório da Costa, Jose Helder Pessoa Nunes, José Ulisses Ávila 14 
Pereira, Laurentino Rocha da Veiga, Mário Humberto Lima Silva e José Gomes 15 
Filho. ORDEM DO DIA: O Presidente colocou o seguinte processo para ser, 16 
apreciado pelo plenário. A) Processo Nº 236/2020 - Interessado: Conselho 17 
Regional de Economia – 12ª – Região/AL – Assunto: Proposta Orçamentaria para 18 
o Exercício 2021 – Relator: José Gomes Filho. Em seguida o Presidente colocou 19 
para aprovação, o referido processo, que foi aprovado por todos os conselheiros 20 
presentes. OUTROS ASSUNTOS: O Presidente do CORECON/AL, o economista 21 
Marcos Antônio Moreira Calheiros, fez o uso da palavra e relatou que o nosso 22 
Delegado Eleitor Efetivo Hermann Braga de Lyra Junior participou da Assembleia 23 
Geral, realizada no dia 01 de dezembro de 2020, por meio da plataforma Zoom, 24 
as 09h30 (nove horas e trinta minutos), para a eleição do 3º Terço do Plenário 25 
do COFECON. O Presidente relatou também que o Regimento Interno do 26 
CORECON-AL, foi alterado e atualizado com o aval do plenário. O Presidente 27 
relatou também que recebeu o Oficio Circular 0152/2020 – COFECON – Assunto: 28 
Eleições para Presidente e Vice-Presidente dos Corecons – Exercício 2021.O 29 
mencionado oficio relata que foi regulamentada a realização de eleições do 30 
presidente e vice-presidente de forma virtual, por videoconferência. O Presidente 31 
colocou para a aprovação essa nova modalidade de votação, sugerida pelo 32 
COFECON, que não foi aceito, por todos os conselheiros presentes, ficando a 33 
eleição para presidente e vice-presidente na modalidade presencial, seguindo as 34 
determinações sanitárias, por conta do enfrentamento da Pandemia do Covid 19. O 35 
Conselheiro Ivaldo Pinto de Barros fez o uso da palavra e relatou que tendo em 36 
vista o avanço da Pandemia, e da implantação da bandeira vermelha em nosso 37 
estado, sugeriu para janeiro 2021, a entrega da premiação do 8º Prêmio de 38 
Estimulo ao Estudante de Economia 2020, quer foi aceito por todos os 39 
conselheiros presentes. O Presidente, fez o uso da palavra e relatou que está 40 
preocupado com a situação financeira, que o CORECON-AL, se encontra, tendo 41 
em vista o aumento de pedidos de cancelamento de registros e transformações de 42 
registro definitivo em ativo com desconto. O conselheiro José Gomes Filho, 43 
corroborou com a explanação do presidente. O Conselheiro José Alex Tenório da 44 
Costa colocou os nossos profundos sentimentos, pelo falecimento do ex prefeito de 45 
Capela o Senhor Adelmo de Novais Calheiros, pai do Prefeito reeleito de Capela 46 
Adelmo Moreira Calheiros. O Conselheiro Laurentino Rocha da Veiga colocou os 47 
nossos profundos sentimentos, pela perda do amigo e ex gerente de Banco do 48 
Brasil o senhor Paulo Gato. O Presidente do CORECON-AL, colocou os nossos 49 
profundos sentimentos, pela perda do amigo e empresário Aloisio Lins Braga Neto. 50 



 

 
 

Nada mais havendo a tratar, o Presidente, Marcos Antônio Moreira Calheiros, 51 
franqueou à palavra aos presentes, e como dela ninguém fez mais uso, agradeceu 52 
a presença de todos e encerrando a sessão Plenária eu, Inaldo Romão da Silva 53 
Filho, lavrei a presente ata, que após lida, revisada e aprovada, vai assinada por 54 
todos os presentes. Maceió, dezessete de dezembro do ano de dois mil e vinte. 55 
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